

Boric invitó a profe y alumnos de Michilla a su Cuenta Pública



LA PROFESORA ROSA CONTRERAS Y EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC

Historia comenzó con mensajes a través de redes sociales y luego con una sorpresiva visita del Presidente a la escuela. Ahora suma esta especial invitación a la Cuenta Pública.

Eduardo Elgueta Paz
 eduardoelgueta@estrellaantofagasta.cl



Me siento profundamente honrada y agradecida por la invitación del Presidente Gabriel Boric, un líder sencillo y humilde que ha demostrado una gran humanidad y cercanía”.

Rosa Contreras, profesora

ALUMNOS

Los alumnos invitados pertenecen a la directiva del curso, se trata de Luis Haro, Yessica Gárnica, Anishka Zepeda, para ellas esta será la primera vez que viajan en avión.

“Nos enteramos que iba a ser papá y le enviamos un mensaje por redes sociales con una cigüeña y un puntito presidencial, que ahora va a ser puntita”, dice la profesora, mientras sonríe.



GABRIEL BORIC RECIBE HONORES DE LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA BÁSICA RURAL LUCILA GODOY ALCAYAGA DE MICHILLA EN OCTUBRE PASADO



JEFE DAEM EPSON LEDESMA, LA PROFESORA ROSA CONTRERAS Y ALCALDE MARCELINO CARVAJAL FERREIRA.

to en Valparaíso.

La experiencia parte esta mañana. En el aeropuerto el seremi de Educación, Alonso Fernández, los despedirá y observará chaquetas.

La presencia de esta delegación en la Cuenta Pública busca también visi-

bilizar las realidades de las escuelas rurales y costeras del país, cuyos desafíos en educación, conectividad y recursos suelen pasar desapercibidos en la discusión pública.

Durante el acto oficial, se espera que los jóvenes puedan compartir con au-

PRESIDENTE Y SU VISITA A LA ESCUELA G-98

“Acá se hace educación pública, acá se hace Chile”, aseguró el Mandatario. En el marco de la gira por la Región de Antofagasta, realizada el miércoles 2 de octubre, el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, visitó la escuela de enseñanza básica rural Lucila Godoy Alcayaga de Michilla, en la comuna de Mejillones.

El mandatario valoró el trabajo realizado la escuela, que cuenta con 17 alumnos de primero a sexto básico.

“Es realmente emocionante lo que hacen en esta escuela rural. Acá se hace educación pública, acá se hace Chile”, aseguró el Jefe de Estado.

toridades, conocer el Congreso por dentro y participar en actividades diseñadas especialmente para delegaciones estudiantiles como la de Michilla.

RESERVA

“Me contactaron hace tres semanas para contarme que el Presidente quería invitarnos a la cuenta pública y de ahí se comenzó a gestionar en

silencio”, agrega Contreras, sobre cómo se originó la invitación.

“Este gesto de respeto y reconocimiento a la educación rural nos llena de orgullo y esperanza. Que cada paso que demos siga construyendo puentes de cariño, confianza y sueños compartidos”, cierra la orgullosa profesora Rosa.